



Clasificados

compras EU

Suscríbete



EL UNIVERSAL

Cartagena Regional Colombia Política Opinión Sucesos Deportes Económica Farándula Mundo Más secciones



Home > Cartagena



Cartagena

“¡No contratan cartageneros!”: En Mamonal protestan contra **Ecopetrol**

La manifestación arrancó a las 5:30 de la mañana en la vía a Mamonal. Hubo interrupción del tráfico de vehículos por varias horas.



Escuchar Artículo

00:00

00:00

mow



LIA MIRANDA BATISTA

20 de septiembre de 2022 08:59 AM

limbatista18



Trabajadores, líderes y habitantes de las comunidades aledañas a la zona industrial de Mamonal adelantaron en la mañana de este martes una protesta en reclamo a la contratación de mano de obra local por parte de la Refinería de Cartagena S.A.S. y otras empresas del sector. Lea: [Protesta en Mamonal: comunidades exigen contratación de mano de obra local](#)

“Estamos protestando en contra del desplazamiento masivo de mano de obra local por parte de la Refinería de Cartagena (**Ecopetrol**). Hace 15 días se pactaron compromisos en una reunión en la que participaron presidentes de las Juntas de Acción Comunal (JAC) de los barrios de la zona y estos acuerdos se incumplieron”, expresó Juan Carlos Lenis, presidente de la Asociación de Trabajadores de Policarpa (Asotrapol).



Más Leído

sep 20 - 17:41 La pareja de “El Chamo” está embarazada

sep 20 - 17:08 Revelan comprometedor video de Lowe León con una mujer que no es su esposa

sep 20 - 15:57 Adolescente envenenó a su hermana menor porque le dañó un cuaderno

sep 20 - 15:13 ¡Desesperado! Chyno Miranda intentó escapar de clínica de rehabilitación

sep 20 - 18:11 Video: Cartagena lamenta la muerte de “El Chamo”



Hace 15 días se pactaron compromisos en una reunión en la que participaron presidentes de las Juntas de Acción Comunal (JAC) de los barrios de la zona y estos acuerdos se incumplieron”.

Juan Carlos Lenis

La manifestación arrancó a las 5:30 de la mañana en dos puntos: en la variante Mamonal, a la altura del cabildo indígena Zenú, y en el kilómetro 7 de la vía a Mamonal.

“Nos cansamos de la burla que tienen las empresas contratistas de la Refinería de Cartagena. Encontramos en el Fosyga y en la Registraduría que están contratando a muchos barranqueños por encima de los cartageneros. Aquí hay gente profesional, no solamente obreros, no podemos seguir en la degradación y estigmatización que tienen estas empresas”, agregó Lenis.

Durante las tres horas y media de protestas hubo caos en la movilidad de este importante sector. Los manifestantes bloquearon la vía lo que generó largos trancones.



Llegaron a un acuerdo

El presidente de Asotrapol informó a **El Universal** que levantaron los bloqueos tras un acuerdo con directivos de **Ecopetrol**.

“En este momento llegamos a un acuerdo con la presidencia de **Ecopetrol**. Vamos a participar en una mesa de diálogo a las 8:30 de la mañana con la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (ANDI), Alcaldía menor, Ministerio del Trabajo y Personería”, informó Juan Carlos Lenis.

NOTICIAS RECOMENDADAS

CARTAGENA

Vence el plazo para solicitar permisos de eventos en las Fiestas de noviembre

Sep 19 - 22:52

CARTAGENA

Video: Procurador delegado inspecciona estación por presunta violación masiva

Sep 19 - 19:44

Asimismo advirtió “No queremos pañitos de agua tibia. Exigimos compromiso para tener una paz laboral y una mejor calidad de vida. lo que dignifica el ser humano es el empleo. La ANDI está en la obligación de que el empresario priorice la mano de obra local cartagenera”.

Reciba noticias de El Universal desde Google News

TEMAS

MARCHAS Y PROTESTAS DE TRABAJADORES BARRIO POLICARPA
TRANCONES Y TRÁFICO VEHICULAR EN CARTAGENA VARIANTE MAMONAL -
GAMBOTE VÍA MAMONAL PROTESTAS

MULTIMEDIA

Video: Cartagena lamenta la muerte de "El Chamo"

Video: Gustavo Petro interviene en la Asamblea General de la ONU

Video: Procurador delegado inspecciona estación por presunta violación masiva



CARTAGENA
Avenida Crisanto Luque a oscuras, ¿qué pasa con las luminarias?
sep 20 - 18:30



CARTAGENA
Procuraduría convoca reunión urgente para proteger las Islas del Rosario
sep 20 - 17:45



CARTAGENA
Drama en La María: familias en alto riesgo de perder sus casas
sep 20 - 17:26

4 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾

Agrega un comentario...



Gustavo Pulido Caldas

Lo que siempre se debe priorizar es la calidad, la idoneidad, la responsabilidad, la disciplina, la seriedad frente a una responsabilidad no si es mujer, hombre, nativo, negro, blanco, meztizo, rico, pobre o de clase media. Y mucho menos donde nacio.

Me gusta · Responder · 5 · 13 h



Alexander Moreno Williams

Los que protestan deben hacer un analisis a fondo del porque nose contrata ,mano de obra Cartagenera. cuantos cartageneros hay trabajando fuera de la ciudad y nadie les reclama.

Me gusta · Responder · 3 · 13 h



Marygavy Marygavy

y por que solo se interesan en trabajar en **Ecopetrol** ??? no se sienten actos para ocupar otras plazas.

Me gusta · Responder · 1 · 12 h



Pablo Valdelamar

Eso que los trajadores del sector mamonal an rechazado al cartagenero,yo personalmente, lo sufri cuando vivia en la ciudad,me gustaria que el gobernador y el alcalde,le pongan un poco de cuidado a esta situacion

Me gusta · Responder · 11 h



Yamil Gomez Rocha

Un supervisor cartagenero de una empresa reconocida, la cual omito su nombre, me comentó hace un par de años que, aunque el trabajador cartagenero es muy inteligente y creativo, este carece de responsabilidad, sentido de pertenencia y sacrificio, es reactivo y recurre mucho a excusas para justificar faltas personales como inasistencias y conflictos con otros compañeros y jefes. Lastimosamente están bien preparados, pero les falta madures mental.

Me gusta · Responder · 1 · 9 h

Plugin de comentarios de Facebook

Tab291a Feed



Biblioteca Practimac 60 Cm Pm3000618 Rovere
Organiza Tus Libros, Papeles y Revistas En Esta Biblioteca Practimac Que Cuenta Con...

\$ 299.900

Alkosto | Patrocinado

COMPRAR



CFD: Invertir \$200 en Amazon podría devolvarte un segundo salario

Markets.com

Markets.com | Patrocinado

Registrarse



“Reforma de Petro acabaría con las tiendas de barrio”; anuncian marcha nacional

Cartagena será una de las ciudades que se movilizará en torno a la “Gran marcha nacional” contra las reformas propuestas por el Gobierno.

El Universal



Biblioteca Practimac Zag 87,9 Cm Rovere

\$ 259.900

Alkosto | Patrocinado

COMPRAR

CARTAGENA
REGIONAL
COLOMBIA
POLÍTICA
OPINION
SUCESOS
DEPORTES
ENTRETENIMIENTO
TENDENCIAS
MUNDO

BLOGS
CINE
CIUDADANO REPORTERO
CLASIFICADOS
CONSULTORIO JURÍDICO UNIVERSITARIO
MEDIAKIT
FENALCO

INFORMACIÓN INSTITUCIONAL
OFICINAS EL UNIVERSAL
SUSCRIPCIÓN IMPRESA
EPAPER – SUSCRIPCIÓN DIGITAL
PAGUE SU RENOVACIÓN
PERFILES PERIODÍSTICOS
PAUTE CON NOSOTROS
CONTÁCTENOS
MANEJO DE DATOS
POLÍTICAS DE PRIVACIDAD
TÉRMINOS Y CONDICIONES

EL UNIVERSAL



Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA